
第４号様式（要綱第６条関係） 
 

2022年度 第４回 藤沢市立片瀬小学校 学校運営協議会会議録 
 

                       開催日時  2022年  11月 30日（水）10時～ 

                場 所   片瀬小学校 プレハブ２階 多目的室  

                       

出

席

委

員 

岩田 和美（会長・片瀬地区青少年支援フォーラム会長） 

村上 孝行（副会長・片瀬小学校校長） 

横田 淳一（片瀬市民センター長） 

大平 幸子（片瀬公民館職員） 

松本 眞理子（片瀬地区主任児童委員） 

林  直樹（東京都片瀬学園長） 

杉下 由輝（片瀬こま保存会事務局長） 

石渡 裕司（元小学校長） 

西永 雄二（前片瀬中学校 PTA代表） 

廣瀬 夏子（片瀬小学校総括教諭） 

森谷 雅子（片瀬小学校教頭） 

        以上 11名出席（１名欠席） 

        傍聴人 なし 

次

第 

１.開会 

２.会長あいさつ 

３.議題（１）学校の近況について 

       ・八ヶ岳野外体験教室   ・全校運動会、学年運動会  

       ・今後の予定 等 

（２）学校評価について 

（３）創立 150周年について 

（４）来年度学校運営協議会委員について 

    （５）その他 

４.授業参観  

５.閉会 

 

協

議 

内

容 

＊３．（１）について 

・村上副会長…10月に指定分散型授業参観、４年生宮ヶ瀬ダム見学、５年生八ヶ

岳野外体験教室（宿泊）、３年生消防署見学、公民館ふれあいま

つり作品出品、全校運動会、10 月下旬から 11 月にかけて学年運

動会保護者参観・懇談会、11月に２年生初めてのバス遠足、PTA 

       主催星の観察会・むかし遊び、市内音楽会（４の１出演）、青少

協主催球技大会（天候不良のため中止）、市内児童クラブ交流会。 

       学校内外で多くの行事が行われた。市の方針として学校行事につ

いては緩和の方向となりそうだ。また、12月には、５年・６年 

       の音楽会を行う予定。 

 

＊３．（２）について 

・村上副会長…昨年度から２点について変更した部分有り。ひとつは自由記述覧



を設けたこと。もうひとつは保護者の対象を子どもと同じ３年生

と５年生の保護者に増やしたこと。 

 

＊３．（３）について 

・村上副会長…片瀬小学校は、来年度（2024年３月）150周年を迎える。記念誌 

       の発行、記念行事の開催、航空写真撮影などが考えられる。実行

委員会を立ち上げるのがよいか、良い方法についてのお知恵をい

ただければありがたい。 

・岩田会長 …やはり実行委員会があると動きやすくなるかもしれない。 

       まずは村上副会長（校長）、岩田同窓会長、岩田学校運営協議会

会長の３者で集まるのがよいのではないか。 

        

＊３．（４）について 

・村上副会長…任期は２年、更新はできる。次回、みなさんの意向をうかがいた      

       い。また、地域にお住まいの方で推薦する方がいれば知らせてほ     

       しい。 

 

＊３．（５）について 

・大平委員 …来年度の公民館事業に於いて、児童との世代間交流は可能かどう

か相談させてほしい。 

・松本委員 …「ひだまり教室」について、12月に地域回覧をして３学期の募集

をかける。来室が中断されている児童がいるので、再入室してく

れるとうれしいと思っている。 

・林 委員 …11/3に、施設内で３年ぶりにおまつりを実施した。元職員や退所

した成人など、多くの参加があった。 

        

 

 

４．について 

・４校時を授業参観 

 

 ＊閉会ののち給食試食 

 

 

 

 
 

次回開催予定  2023年 ２月 14日（火）10時～ 

                          場 所     片瀬小学校 多目的室（予定）        


